



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CONTROLAN CARRETERA.— Kabul, Afganistán, enero 8. Soldados afganos en un punto de control de la carretera de Kabul a Jalalabad, al tiempo que continúa la intervención militar rusa en el país.

Productores de Café se Reúnen hoy en Panamá

PANAMA, enero 8. (AP). Representantes de organismos cafetaleros de cinco países productores se reunirán aquí durante dos días, a partir de mañana, para determinar la política del "Grupo de Bogotá" en 1980. Será la tercera reunión de la Organización fundada en 1978. Una fuente allegada al grupo, que controla el 60 por ciento de la producción mundial de café, dijo a The Associated Press que también se estudiará el fun-

cionamiento del Fondo de Estabilización organizado por los países productores para enfrentar fluctuaciones dramáticas de los precios en los mercados internacionales del grano. Entre los países que han anunciado su participación están Brasil, Colombia, México, El Salvador y Costa Rica. Las respectivas delegaciones serán encabezadas por el Presidente del Instituto Brasileño del Café, Octavio Rainho Da Silva

Neves; el Gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Arturo Gómez Jaramillo; el Director General del Instituto Mexicano del Café, Manuel Aguilera Flores, y el Gerente de la Compañía Salvadoreña del Café, de El Salvador, Ricardo Falla Cáceres. No se indicó quién presidirá la

—Favor pase a la página 45.

Indira Gandhi en el Parlamento con Mayoría

NUEVA DELHI, enero 8. (AP).— Indira Gandhi volvió hoy al poder en una sorprendente victoria electoral, que virtualmente barró con su oposición parlamentaria, apenas tres años después de una humillante derrota que la obligó a renunciar a la jefatura de Gobierno. Los resultados oficiales de la elección general efectuada el jueves y el domingo indican que el Partido Congreso Indira obtuvo

—Favor pase a la página 45.

Sha Vaticinó la Caída de Afganistán en Manos Rusas

BEDFORD, Estados Unidos, enero 8 (AP).— El Almirante Retirado Thomas Moorer, ex-Presidente del Estado Mayor Conjunto, declaró que el ex-Sha de Irán Mohammed Reza Pahlavi había vaticinado hace dos años que si era derrocado la Unión Soviética se apoderaría de Afganistán.

"No me interesa qué opinión se tenga sobre el Sha. El hecho es que cuando él estaba allí era el ancla oriental de esa región

—Favor pase a la página 20.

Khomeini se Recluye de Nuevo en su Residencia

TEHERAN, enero 8. (AP).— El Ayatollah Ruhollah Khomeini decidió recluirse en su residencia y no recibir visitas durante 15 días, al tiempo que trascendían noticias de incidentes cada vez más numerosos de violencia sectaria en diversos puntos del país.

El dirigente religioso musulmán dijo que todas las manifestaciones quedarían suspendidas a partir del sábado.

La oficina del jefe revolucionario de 79 años dijo que éste se hallaba muy fatigado y que a partir del sábado permanecería

en su residencia de Kon, la Ciudad Sagrada Islámica a 100 kilómetros al sur de Teherán.

El anuncio siguió a un día de manifestaciones y de cruentos choques entre facciones religiosas y étnicas en media docena de ciudades.

Hubo manifestaciones de decenas de millares de habitantes de habla turca de Azerbaiján en su capital, Tabriz; aumentó la tensión en Sanandaj, la capital de Curdistán y cuatro oficiales de seguridad fueron muertos por

—Favor pase a la página 45.

E.U. Pide Colaboración Mundial en Represalias Contra Rusia

WASHINGTON, enero 8. (EFE).— El Departamento de Estado norteamericano hizo hoy martes un llamamiento a la comunidad internacional para que se una a la política del Presidente Carter de castigar a Moscú por su intervención en Afganistán.

"No se trata de una confrontación entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, sino entre la Unión Soviética y todas las naciones del mundo que quieran evitar que vuelvan a producirse en el futuro agresiones como la de Afganistán", comentó el portavoz del Departamento de Es-

tado. Hodding Carter, el vocero oficial, dijo que "la Administración Carter está dispuesta a demostrar al Kremlin por todos los medios a su alcance, excluida la fuerza militar, de que no puede comportarse con impunidad".

"Es absolutamente fundamental que las naciones del mundo libre tomen medidas que, aunque sean impopulares de cara a sus propios ciudadanos, impliquen que la intervención soviética en Afganistán se convierta en la más grande victoria de

—Favor pase a la página 45.

Millares Huyen de Ocupación Soviética en Afganistán

KABUL, enero 8. (UPI).— Mientras las fuerzas invasoras soviéticas mantienen firme control de Afganistán a pesar de la resistencia aislada de los rebeldes musulmanes, en fuentes oficiales se dio cuenta de un aumento en la corriente de refugiados que escapa hacia la vecina Paquistán, y se calcula que el total de exiliados pasa de 400.000.

Las fuerzas soviéticas, que por lo menos son 50.000 hombres, y que según el Departamento de Estado norteamericano podrían llegar a 85.000 soldados, siguen manteniendo sus posiciones en las montañosas regiones rurales de Afganistán, a pesar de los numerosos mortales ataques re-

lámpano de los rebeldes musulmanes.

En Islamabad, Paquistán, fuentes oficiales dijeron que la invasión soviética ha provocado un dramático aumento en el número de refugiados afganos que han cruzado la frontera. La semana pasada solamente entraron más de 20.000.

Más de 408.000 afganos están tratando de encontrar refugio en la Provincia paquistana de frontera del noroeste, en Beluchistán, que limita con Irán, y en las zonas del norte, dijeron los informantes.

Las Naciones Unidas han informado que el primero de enero

—Favor pase a la página 20.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PATRULLA CARRETERA.— Kabul, Afganistán, enero 8. Un soldado soviético patrulla una carretera próxima a la frontera, cerca de Kabul, capital afgana.

Alianza Mundial Contra la Expansión Rusa Pide China

PEKIN, enero 8. (UPI).— El Viceprimer Ministro de China, Deng Xiaoping, pidió hoy la formación de una alianza mundial para detener las ambiciones de la Unión Soviética.

El Secretario de Defensa norteamericano Harold Brown, que estaba presente cuando Deng hizo su proposición, asintió a la misma en forma limitada.

Brown se limitó a decir que Estados Unidos y China deben

coordinar sus actividades para hacerle frente a la amenaza soviética.

El encargado de Prensa del Pentágono, Thomas Ross, que acompañaba a Brown, confirmó la proposición de Deng y la respuesta de Brown varias horas después que había sido publicada por la Agencia de Noticias China Xinhua.

Dondequiera que iba Brown en

—Favor pase a la página 20.

C. Rica Podría Expulsar a Diplomáticos Cubanos

SAN JOSE, enero 8. (ACAN-EFE).— El Gobierno costarricense podría expulsar a funcionarios consulares cubanos, si comprueba que éstos han tenido activa participación en una huelga que desde hace 19 días tiene paralizadas plantaciones bananeras en la costa del Atlántico, afirmó hoy martes "Radio Real", de San José.

El radionoticiero afirmó que el Gobierno costarricense investiga en este momento la posible

participación de los representantes del Gobierno de La Habana en el movimiento obrero que ha paralizado las labores de la "Standard Fruit Company", una subsidiaria de la transnacional estadounidense "Castle and Cook".

Costa Rica y Cuba mantiene relaciones sólo en el plano consular.

De momento no fue posible

—Favor pase a la página 20.